

L'alsace, Dimanche le 03 Aout 2008

### Retrouvailles 150 Alsaciens de l'étranger à Molsheim



Chantal Ritteng, une Alsacienne expatriée depuis 14 ans à Londres, où elle est ingénieur commercial, aux côtés du président de l'Union internationale des Alsaciens François Brunagel. Photo L.N.

L'Union internationale des Alsaciens, créée en 1981, compte aujourd'hui 1200 membres dans 110 pays. 150 d'entre eux se sont retrouvés hier à Molsheim, à l'occasion de leur 27<sup>e</sup> Journée annuelle. L'association a, selon son président-fondateur François Brunagel, « *la force d'un véritable réseau de compétences et de connaissances au service de l'Alsace* », qui a aussi constaté que les associations d'Alsaciens étaient « *les plus structurées* » parmi les regroupements de Français à l'étranger, avant les Basques ou les Bretons.